
平成20年第4回定例会

一般質問

順番 質問者 件名

1番 第21番 岡本 敏博 議員 1 ふるさと施策について

2 森林の活用に対する条例制定について

3 災害避難所の体験学習について

2番 第7番 林 薫 議員 1 町内会育成について

2 河川管理について

3番 第15番 古井 国雄 議員 1 高齢化社会への対応について

2 農業振興について

3 廿日市環状線の整備について

4 主要地方道廿日市佐伯線の明石つづら折り区間の整備について

4番 第5番 藤田 俊雄 議員 1 行政トラブルへの対応について

2 経済の悪化と財政再建について

5番 第12番 大畑 美紀 議員 1 良好な森林環境を作るための施策について

2 水道事業の民間委託方針の問題について

3 水源水質保全条例制定を求めて問う。

6番 第28番 浜崎 武彦 議員
1 本市の基本政策である地域と協働のまちづくりを図ることから、多くの地域
住民から意見と要望があり、市としての対応を求めるが、どうか。

2 本市の財政改革について

7番 第30番 小泉 敏信 議員
1 児童館の整備と乳幼児医療費助成制度の拡大など、子育て支援策の充実につ
いて

2 高齢者、障害者の生活支援と社会参加促進のための体制整備について問う。

3 職員への給与カット提案とこれまでの市の努力、提案方法について

8番 第4番 松本 太郎 議員 1 地方分権について

2 新型インフルエンザ発生時の備えについて

3 行財政改革の進展状況について

9番 第3番 山田 武豊 議員 1 合併建設計画について

2 指定ごみ袋について

3 障害者福祉施策について

10番 第6番 徳原 光治 議員 1 自主財源の新たな確保について

2 本市の補助金の在り方について

3 本市の「廿日市ブランド」の新たな「特産品」づくりについて

11番 第18番 堀田 憲幸 議員 1 緊急支援対策について

2 市民センター（公民館）の利用について

12番 第2番 佐々木 雄三 議員 1 廿日市市とフランスとの関係について

2 温暖化防止事業について

13番 第19番 浜本 光司 議員 1 行財政改革について

14番 第16番 香川 誠二 議員 1 廿日市市環境基本計画について

2 指定管理者制度について

15番 第8番 坂 史朗 議員 1 一般廃棄物のごみの減量化とリサイクル施設の見通しについて

2 財政における人件費の設定について

3 交通事故による損害賠償の事案の軽減策について

16番 第9番 高橋 みさ子 議員 1 第５次廿日市市総合計画について

2 運動場の芝生化について

3 男女共同参画の推進について

17番 取り下げ

18番 第22番 角田 俊司 議員 1 本市のごみ処理施設について

2 公共建物の耐震化や建替えについて

19番 第14番 細田 勝枝 議員 1 市民に優しい市役所づくりについて

2 少子化対策について

3 環境について

20番 第29番 植木 京子 議員
1 新自由主義、構造改革路線は、貧困の助長と格差の拡大、市民負担増、経済
の疲弊を生み出してきた。今、これまでの路線を抜本的に見直すことが必要だ
と考えるが、市長の考えを問う。

2 今後は、市民の福祉、暮らし、環境、教育、安全最優先の市政を重視すべき
と考えるが、市の財政状況を踏まえ、合併建設計画との整合性について問う。

3 細見谷大規模林道事業について、県は建設可否の結論を２月に延長した。市
長は県も迷うこの事業について、この際中止を求めるべきだが改めて考えを問
う。

21番 第20番 石原 顕 議員 1 最近の国内外の動きについて

2 教育について

3 資格証明書交付世帯（無保険）の子どもへの対応について


